

# Conferencia de Gómez-Santos, en el aula Académica



Marino Gómez-Santos pronunció anoche una conferencia, en el Aula Académica, dentro del ciclo organizado por el Colegio de Médicos de Asturias.

Fue presentado, con elegantes palabras, por el presidente de la corporación organizadora, doctor Eduardo González Menéndez, y después el señor Gómez-Santos leyó los primeros capítulos de un libro que va a dar a la imprenta sobre

la vida y la obra de don Gregorio Marañón, a quien el conferenciante trató, gozando del afecto del maestro.

La figura de Marañón es siempre incitante. Su bondad, su belleza literaria y profundidad conceptual, su humana calidad abierta a todo el mundo, son tratadas en la obra de Gómez-Santos con una gran ternura, según se desprende de los pasajes leídos ayer.

Fue muy aplaudido.

*La Nueva España  
Oviedo 30 Enero 69*